
経営学部教授会議題及び議事結果 

 

日 時 平成２９年１２月２０日（水）１５：２０ ～ １６：０５ 

出 欠 別紙のとおり 

 

前回学部教授会（１１月１５日）の議事結果の確認 

 標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．平成２９年度非常勤講師の審査及び委嘱について 

学部長から別途資料１に基づき説明があり、承認した。 

 

２．平成３０年度授業計画について（研究科教授会と共通） 

   研究科教授会で審議済のため省略 

 

３．交流協定に基づく学生の留学（受入れ）について 

入試・学生委員から資料１に基づき説明があり、承認した。 

 

４．平成２９年度第３クォーター定期試験に係る追試験の実施について 

学部教務委員から資料２に基づき説明があり、承認した。 

 

 ５．経営学部規則（履修要件）の改正について 

学部教務委員から資料３に基づき説明があり、承認した。 

 

６．部局間協定に基づき留学した学生の単位認定について 

学部教務委員から資料４に基づき説明があり、承認した。 

 

７．定期試験の試験時間および監督者集合時間について 

学部教務委員から資料５に基づき説明があり、３．対策と変更のうち、②試験時間の選

択肢を改めることについては、多数決の結果「60分と 80分の二択」を採択し、第４クオ

ーターの試験から取り入れることとした。また、緊急時の体制について問題提起があり、

学部教務委員及び教務係が対応することの説明があった。 

 

８．平成３２年度学部入試における入試方法等の変更について 

入試・学生委員から資料６に基づき説明があり、本学部ではＡＯ入試を実施しないこと

を確認した。 

 

９．平成３０年度学部入試の情報開示について 

入試・学生委員から資料７に基づき説明があり、承認した。 

 

 

報告事項 

１．平成２９年度入学試験実施日程及び教務関係日程について（研究科教授会と共通） 

研究科教授会で審議済のため省略 

 

２．卒業論文提出期限について 

  学部教務委員から提出期限について説明があり、該当学生に周知して欲しい旨の依頼が



あった。 

 

３．英語外部試験の受験状況について 

学部教務委員から資料８に基づいて報告があった。 

 

４．ＭＢＡ生による就職相談会について 

  MBA 教務委員から資料９に基づいて報告があり、ゼミ単位で案内して欲しい旨の依頼が 

あった。 

 

５．平成３０年度の高度教養科目について 

学部教務委員から資料１０に基づいて説明があった。 

 

６．成績評価「秀」の割合について 

学部教務委員から資料１１に基づいて説明があった。 

 

７．平成３０年度シラバス作成について 

学部教務委員から平成３０年度シラバスの作成依頼があり、必須項目２点（教科書の指 

定、成績評価のうち授業の出欠の取扱い）について注意するよう依頼があった。 

 

 ８．うりぼーネットによる授業振り返りアンケートについて（研究科と共通） 

   学部教務委員から資料１２に基づいて説明があった。 

 

 

 

以上 


